
Der nächste BMW 5er steht unter Strom

BMW wird im Herbst die nächste Generation der 5er-Baureihe auf den Markt bringen. Auf der heutigen Jahres-Pressekonferenz des Unternehmens kündigte Konzernchef Oliver Zipse an, dass es die Limousine sowohl mit einem vollelektrischen Antrieb als auch als Plug-in-Hybrid geben wird. Dazu gesellen sich Benzin- und Dieselmotoren mit 48-Volt-Mildhybridtechnik. Die Markteinführung ist ab Oktober vorgesehen, ab Frühjahr nächsten Jahres soll es auch den Kombi batterieelektrisches Modell i5 Touring geben. Produziert wird der BMW 5er im Werk Dingolfing. Dort werden auch die Batterien und die Elektromotoren gefertigt. (aum)

Bilder zum Artikel



BMW bringt im Oktober die nächste Generation der 5er-Baureihe. Dazu wird auch ein vollelektrischer i5 gehören.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BMW
